

## HUT Ke-3 Polres Morowali Gelar Jalan Sehat Bertabur Doorprize, Ada Awak Media Beruntung Dapat Hadiah Utama

Patar Jup Jun - MOROWALI.WARTAWAN.CO.ID

Jan 16, 2023 - 18:06



*Tampak Kapolres Morowali AKBP Suprianto bersama keluarga didampingi Kasdim 1311/Mrw Mayor Inf David Lunta, saat jalan sehat berlangsung*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-3 Tahun 2023, Polres Morowali, Polda Sulawesi Tengah, menggelar jalan sehat dengan menyiapkan doorprize berbagai hadiah menarik.

Para peserta jalan sehat itu dilepas secara resmi oleh Kapolres Morowali AKBP Supriyanto, S.I.K, M.H, didampingi Wakapolres Morowali, Kompol Donatus Kono serta Kasdim 1311/Mrw, Mayor Inf David Lunta, dengan mengambil titik Start di Mapolres Morowali. Senin pagi, (16/01/2023).

Dalam kegiatan tersebut, dihadiri oleh Bupati Morowali Drs. Taslim, Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., Kasdim 1311 Morowali, Wakapolres Morowali Kompol Donatus Kono, S.H., S.I.K., para PJU dan Perwira Polres Morowali, Seluruh Personil Polres Morowali dan Jajaran, Batalyon C Pelopor Morowali, Personil Kodim 1311 Morowali, Bhayangkari Polres Morowali dan Jajaran, Bhayangkari Batalyon C Pelopor Morowali, Persit Kodim 1311 Morowali.



Setelah dilepas oleh Kapolres Morowali, peserta jalan santai Melewati rute yang sudah di tentukan oleh Panitia yang berjarak kurang lebih 4 kilometer dan kembali Finish di Mapolres Morowali.

Peserta jalan santai diberikan kupon oleh panitia dan akan diundi usai mengikuti jalan santai dan bagi yang beruntung akan mendapatkan doorprize yang sudah disediakan oleh panitia.

"Dalam kegiatan ini panitia jalan santai telah menyediakan berbagai ratusan hadiah hiburan bahkan hadiah utama berupa puluhan kulkas, mesin cuci serta puluhan sepeda," Jelas Kapolres Morowali.

Kapolres Morowali juga mengatakan, kegiatan jalan santai yang dilaksanakan ini merupakan bagian dari rangkaian hari ulang tahun Polres Morowali yang ke-3 tahun yang jatuh pada 16 Januari.

Dikatakan, meskipun jarak tempuh dalam kegiatan jalan santai ini sangat pendek, namun yang dibutuhkan adalah semangat kebersamaan dan silaturahmi antara keluarga besar Polres Morowali dan forkopimda dan masyarakat yang ikut ambil bagian.

"Yang terpenting silaturahmi kita dalam kegiatan ini terjalin dengan baik. Jalan santai ini untuk menumbuhkan rasa kebersamaan rasa sinergi dan yang terpenting kita hidup sehat. Walaupun jarak tempuh jalan santai tidak terlalu jauh yang penting kebersamaan," ujar Kapolres.





Setelah dilakukan pengundian kupon doorprize yang sudah ada di masing-masing peserta, salah satu awak media ada yang beruntung mendapatkan hadiah utama.

Awak media yang beruntung tersebut adalah Wartawan media ini, mendapatkan 1 buah mesin cuci merk sharp.

"Selamat Ulang Tahun ke-3 buat Polres Morowali, tetap menjadi pengayom dan pelindung masyarakat serta tetap menjadi Polri yang siap melayani masyarakat 1x24 jam," ucap Patar Kabiro Morowali itu.

(PATAR JS)